

- 令和7年度6月から令和7年8月下旬までにご支援いただいた方のお名前を紹介させていただきました。ありがとうございました。
(順不同)
- ニシムラカ工様、鶴見留美様、鈴木明子様、金田和之様、清水明枝様、横田奈千様、鈴木早苗様、加藤マサコ様、吉岡保典様、竹内誠様、ハンノ ガマール アフメット様、法音寺信徒様
- 名古屋市鯉城学園園芸先行39期生様
- トヨタホーム愛知株式会社様
- Each DreaM 株式会社 中野省吾様
- 愛知県信用農業協同組合連合会様
- 一般社団法人 親切会中部支部様
- 株式会社グリップ 服部伊久磨様
- 八事山 興正寺様
- 株式会社ファーストリテイリング サステナビリティ部様
- 鈴木正觀様（日蓮宗 大乗山 法音寺 一宮支院）
- 手辺哲郎様（株式会社ジェイ・ロジコム、特例認定特定非営利活動法人フードバンク愛知）、
- ☆他多数の匿名の方よりご支援をいただきました。

おしらせ

学校行事予定

各幼稚園、小中高校 始業式 9/1

- マハヤナ幼稚園
10月18日 運動会（予備日19日）
11月14日 作品展
11月19日 保育参観
12月23日 終業式
- 曾池ひかり幼稚園
9月27日 秋の大運動会（予備日28日）
10月18日 芋ほりみかん狩り（予備日19日）
12月23日 終業式
- 小学校
11月15日 運動会（予備日19日）
12月23日 終業式
- 中学校
10月30日 音楽会
12月23日 終業式

院内行事予定

- 10月5日 サイクリング
- 10月26日 子ども会合作画
- 11月9日 名養まつり
- 11月上旬 七五三参詣
- 11月17日 呼小代休行事
- 11月29,30日 名養協フットサル予選
- 12月下旬 名養クリスマス会
- 12月下旬 フットサル決勝
- 12月27日 もちつき

【名養まつりのお知らせ】

名古屋養育院にて11月9日の午前11時から午後2時30分まで名養まつりを行います。是非お越しください



養育院だより

社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院 〒457-0014 名古屋市南区呼続4丁目26-37

電話(052)811-6055 FAX (052)821-3820

1105 令和7年10月1日 発行



2025年7月29日～7月31日
海の家

「夏の終わりに」

皆さま、今年の夏はどのようにお過ごしだったでしょうか？今年の夏も猛暑が続き、地震による津波警報や線状降水帯の発生による大雨など、自然の猛威を感じることがありました。また、戦後80年を迎え、戦争や平和について考える機会があったかと思います。「温故知新（故きを温ねて新しきを知る）」という言葉がありますが、歴史を振り返ることで、今後より良い未来につながることを願っています。

こどもたちはこの暑い夏を元気いっぱいに過ごしていました。学校の宿題やたくさんの行事など、夏休みといつても忙しい毎日を送っていました。現在はこどもたちにとっては短いであろう夏休みが終わり、新学期が始まっているいろいろな想いを抱えながらも、それぞれが幼稚園や学校に通っています。そんなこどもたちに寄りそいながら、自分で考える力を育み、一人一人がより良い未来を迎えることができるよう見守っていきたいものです。



令和7年9月吉日
社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院
次長 田島 直樹



〈海の家〉

今年も2泊3日で、海の家（篠島）行事に参加させていただきました。1日目は魚掴み、海水浴を楽しみました。夜には砂浜で花火を行い、夏を感じる1日となりました。2日目、3日目は、津波警報が発令されていたため、海水浴をすることができず、室内でスイカを食べたり、クイズ大会を行ったりしました。1日目しか海に入れず残念でしたが、こどもたちの普段見られない色々な姿が見られました。来年度は、3日間海水浴ができるることを楽しみにしています。



〈名養協スポーツ大会〉

今年度も名養協スポーツ大会を実施しました。大会当日に向け、炎天下の中職員とこどもたちがチーム一丸となり、日々練習を重ねてきました。大会の試合結果は、ソフトが1回戦で敗退。野球も決勝まで上り詰めましたが、惜しくも準優勝となりました。しかし、最後まで諦めなかったこどもたちの姿はたくましく、とても感動しました。この悔しい思いを力に変え、来年こそは養育院みんなで勝利を掴みとりたいと思います。



〈中高生キャンプ〉

中高生キャンプでは、今年もお盆期間に1泊2日で洞戸へキャンプに行きました。今回のキャンプは天候に恵まれませんでしたが、日中は大きなホールでレクリエーションをして体を動かし、夜にはバーベキューも行いました。今回のレクリエーションでは綱引きが大盛り上がりでこどもも大人も白熱していました。2日間とも川が増水と激流で入ることができなかったため、2日目は急遽新舞子マリンパークに予定を変更し、海でたくさん泳ぐことが出来ました。楽しく過ごせた2日間でした。



〈小学生キャンプ〉

小学生キャンプは晴天に恵まれたキャンプ日和でした。例年は宿泊行事でしたが、今年は日帰りで洞戸キャンプ場へ。バスレクは、係の子どもたちのお陰で大盛り上がり!!

キャンプ場に到着して、すぐに分かれてバーベキューをしました。野菜を切ったり、火を起こしたり、普段の生活では中々できないことをたくさん経験しました。バーベキューの後は、待ちに待った川遊び!!最後にみんなでアイスを食べて、洞戸とお別れしました。夏の風物詩を満喫した一日でした。



〈七夕メニュー〉

7月7日は七夕です。夕飯は七夕にちなんだ特別メニューでした。



ちらし寿司には、豚肉としらすの2種類を使いました。これは、織姫と彦星のように“2つが出会う”七夕の物語にちなんだ工夫です。栄養のバランスも良く夏を元気に過ごせる献立となっています。星形の人参やチーズも添えて、見た目も楽しく仕上げました。そうめんは天の川に見立ててパフェ風に盛り付け、彩り豊かに層にして夜空のイメージを表現しています。

デザートには牛乳寒天とブルーハワイゼリーの二層仕立てに、星形のラムネを浮かべて天の川を表現しました。デザートは大人気でおかわりもすぐになりました。行事食を通して、季節の伝統や食材の大切さを学びながら楽しく食べてほしいと思います。

